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Recueil de bonnes pratiques 2022
AVOXA

Le Réseau Produit en Bretagne s'engage dans une démarche de responsabilité sociétale et demande donc à chacun de ses membres
de renseigner, chaque année, son recueil de bonnes pratiques en matière de RSE, sur l'année écoulée. Ce rapport annuel permet à
l'entreprise de resituer ses actions dans le temps pour piloter son action RSE et ainsi identi�er les points restant à améliorer. Le recueil
de bonnes pratiques le plus récent est a�ché sur la page de présentation de l'entreprise, sur le site www.produitenbretagne.bzh

Gouvernance responsable

Engagement explicite de la Direction en faveur de la RSE

En 2022, les associés ont suivi sur le dernier trimestre un séminaire de trois jours pour ré�échir à l'avenir du cabinet. Un plan
d'entreprise a été décidé composé de 10 axes stratégiques. L'engagement en faveur de la RSE constitue un axe majeur.
Il a été présenté au début de l'année 2023 au cours d'une réunion plénière à l'ensemble du cabinet.
Trois axes de travail ont été décidés pour l'année 2023 : 
Démarche commune de l'ensemble du cabinet pour continuer à identi�er et déployer des actions concrètes en faveur de la
préservation de l'environnement.
Structurer plus avant la démarche RGPD
Augmenter la part des achats locaux

Informations des parties prenantes

L'ensemble des membres le du cabinet a été informé. 
Un groupe de travails a été mis en place en faisant appel aux volontaires

Engagement au sein de Produit en Bretagne (solidarité entre les membres, participation à la vie du Réseau)

Le cabinet a participé à de nombreux événements (matinal, conseil d'administration, Trug, trophée des salariés etc.).

Engagements en faveur de la diversité / droits des personnes

Emploi des jeunes / emploi des séniors

Le cabinet a recruté cinq jeunes en qualité d'avocats, de juristes et d'assistante.

Respect de la vie privée

Le cabinet a fait procéder à un audit complet de sécurité informatique par une société dont c'est la spécialité.
Un important déploiement consécutif s'est opéré sur le dernier trimestre 2022 et se poursuivra en 2023.

Conditions et relations de travail

Qualité de vie au travail

En 2022, l'accueil et la cafétéria à destination de tous les membres du cabinet, ont été intégralement refait.

Plusieurs temps de convivialité ont été vécus (team building au Mont-Saint-Michel, déjeuners, plusieurs concours internes).

Une partie du parc informatique a été renouvelée.

Installation de parking à vélo.

Un accord sur le temps de travail a été voté et adopté par les salariés du cabinet.

Formation des salariés

Des formations ont été dispensés au personnel juriste et avocat ; enseignement de spécialité.
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Information du personnel / entretiens annuels

Les entretiens annuels se sont déroulés au premier trimestre de l'année 2022 avec l'intégralité du personnel.
Une synthèse exhaustive a été faite. Synthèse qui a été prise en compte pour le plan d'entreprise qui sera déployée en 2023.

Accueil / intégration des nouveaux collaborateurs

Un livret et une procédure d'accueil ont été mis au point à destination des nouveaux arrivants et des stagiaires, le tout accompagné
d'une formation.

Préservation de l’environnement

Gestion et optimisation des matières premières

Un audit complet des fournisseurs a été dressés a�n de pouvoir augmenter la part des achats locaux.

Gestion et optimisation des déplacements professionnels

Mise en place d'un parking à vélo pour faciliter le déplacement des collaborateurs.
Le nombre de vélos en usage dans le cabinet a augmenté substantiellement en 2022.

Développement local et intérêt général

Achats locaux en Bretagne

Le cabinet a poursuivi activement sa volonté de favoriser l'achat local.
Une cartographie a été dressée.
En 2023 il a été décidé la mise en place d'un indicateur de mesure.

Engagement sociétal et en faveur de l'intérêt général

Le cabinet a poursuivi l'accueil des collégiens, lycéens et étudiants.
Une solidarité a été mise en place pour un accueil plus large et plus confortable soit possible.
À cet e�et une salle comportant huit bureaux a été créé


